

# PELITA

## Happy Asmara Meriahkan Peluncuran Pilkada Kota Kediri 2024

Prijo Atmodjo - [KOTAKEDIRI.PELITA.WEB.ID](http://KOTAKEDIRI.PELITA.WEB.ID)

Jun 20, 2024 - 00:21



KOTA KEDIRI - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Kediri menggelar peluncuran Pemilihan Walikota dan Wakil Walikota Kota Kediri tahun 2024 dan maskot serta jingle yang dipusatkan di Lapangan Mako Kompi 1 C Pelopor Sat Brimob Polda Jatim Jl. Veteran No. 46 Kota Kediri, Rabu (19/6/2024) pukul 20.00

WIB.

Ketua KPU Kota Kediri Reza Cristian dalam sambutannya malam ini peluncuran Pemilihan Walikota dan Wakil Walikota Kediri dengan tujuan sosialisasi untuk mengajak warga Kota Kediri jangan lupa menggunakan hak pilihnya untuk memilih pemimpin yang terbaik sesuai pilihan warga.

"Jangan lupa tanggal 27 November 2024 untuk datang ke TPS untuk menggunakan hak pilihnya dan jangan golput," ajak Reza.

Ia juga menyampaikan saya tahu semua yang hadir disini sudah pingin joget bareng dengan Happy Asmara. "Malam ini juga peluncuran Maskot dan Jingle Pilkada Kota Kediri," ucapnya.

PJ Walikota Kediri Zanariah dalam kesempatan ini menyampaikan selamat atas dilantiknya Ketua dan anggota Komisioner KPU Kota Kediri. Pemkot Kediri akan terus mendukung tahapan KPU dan terus menjalin kerjasama yang baik demi mensukseskan Pilkada Kota Kediri.

Saya berpesan kepada warga Kota Kediri untuk cerdas dan bijak ketika ada info dan berita belum tentu kebenarannya. Info atau berita yang diterima disaring dulu sebelum membagikan.

Zanariah juga mengajak warga Kota Kediri agar jangan mudah terpancing dengan kabar yang negatif. Mari gunakan hak pilih untuk memilih pemimpin yang terbaik untuk Kota Kediri dan datanglah ke TPS gunakan hak pilih sesuai hati nurani pada tanggal 27 November 2024.

Tak kalah penting warga harus bijaksana perbedaan pilihan boleh saja, tapi hidnarin permuskuhan dan perpecahan karena kita harus menjaga persatuan dan kesatuan.

"Semoga seluruh tahapan berjalan lancar senantiasa membawa manfaat dan keberkahan bagi seluruh masyarakat kota Kediri," tutup PJ Walikota Kediri.

Peluncuran Maskot dan Jingle dilakukan oleh PJ Walikota Kediri bersama Forkopimda Kota Kediri dengan Maskot Si Tata dan Lagu Jingle Pilkada Kota Kediri.

Ribuan masyarakat Kota Kediri membanjiri lapangan Mako Brimob sudah tidak sabar menunggu penampilan Happy Asmara dengan diawali dengan lagu judul Kopi Mas e dan diakhiri dengan lagu penutup Rungkad.

Penampilan Happy Asmara dengan 10 lagunya apalagi saat lagu Nemen dan Nemu semakin heboh seluruh warga ikut bergoyang mengguncang Mako Lapangan Brimob.

Acara ini dihadiri PJ Walikota Kediri Zanariah Sekda Kota Kediri Bagus Alit, Forkopimda Kota Kediri, Bawaslu Kota Kediri, KPU Kota Kediri dan Anggota Komisioner KPU Kota Kediri dan Ketua KPU Kab Kediri Nanang Qosim dan Sekretaris KPU Kab Kediri Randy Agatha.

Hadir juga KPU Provinsi Jatim Eka Wisnu Wardhana dan Umam, Bawaslu Kota Kediri, Bawaslu Kab Kediri, seluruh Ketua Parpol, PPK, PPS seKota Kediri dan

seluruh warga Kota Kediri yang hadir.